



Le taux de réussite global du Baccalauréat d'enseignement général est de 73,37% contre 47,22 % en 2020. Toutes les régions ont enregistré un taux de réussite supérieur à 50 %. C'est ce qui ressort du rapport provisoire établi par l'Office du Baccalauréat du Cameroun (OBC), après l'annonce des résultats.

Le niveau de nos élèves des classes de terminales s'est-il amélioré subitement ? Ou alors ce sont les enseignants qui ont dû se surpasser cette année ? Les interrogations restées sans réponses depuis la publication des résultats, le 28 juillet 2021, du Baccalauréat de l'Enseignement général par l'Office du Baccalauréat du Cameroun (OBC). Depuis ce jour, plus de joies que de déceptions, c'est ce qui rythme le quotidien des candidats qui ont postulé à cet examen. C'est en tout cas ce qu'ont confirmé les statistiques rendues publiques dans la foulée de l'OBC. En effet, le taux de réussite global s'élève à 73,37 % contre 47,22 % en 2020.

Dans le détail, « *la région Sud-Ouest qui occupait la 3e place du classement en 2020 est en tête avec 83,73 %, contre 51,34 % en 2020. Elle est suivie par la région Centre qui totalise 77,18 % contre 40,20 % l'an dernier. La région de l'Est occupe la 3e place avec 73,82 %. Les régions Nord-Ouest, Ouest et Sud occupent respectivement les 4ème, 5ème et 6ème places avec respectivement 73,58 %, 73,39 % et 72,1 %. En bas du classement, nous avons l'Adamaoua, l'Extrême-Nord et le Littoral qui occupent respectivement la 10e, la 9e et la 8e place avec 68,33%, 68,87% et 70,94%* », peut-on lire dans les colonnes du quotidien *Mutations* en kiosque dans numéro du vendredi 30 juillet 2021.

Le Journal de Georges Alain Boyomo a précisé plus tard que toutes les régions ont enregistré un taux de réussite supérieur à 50 %. Le dernier ayant obtenu un taux de réussite d'environ 68,37%. Selon un inspecteur pédagogique interrogé par nos confrères de Mutations, ces résultats probants sont le fruit de l'efficacité de l'approche par compétences, mais aussi de l'annulation de la règle impitoyable de la note éliminatoire.

« Avec l'approche par compétences, nous évaluons les compétences des étudiants, et donc, il n'y a pas de note éliminatoire. Nous avons reçu des recommandations nous ordonnant d'annuler tous les scores des séries éliminatoires », a-t-il déclaré. Et d'ajouter que "c'est dans les matières prétendument problématiques que les candidats se sont bien comportés". Ils avaient des moyennes allant jusqu'à 19/20. Mais dans les tests conçus selon l'approche par compétences, les notes étaient catastrophiques. "

Classement par région

1er- Sud-Ouest : 83,73 %

2e- Centre : 76,18%

3e-Est : 73,82 %

4e- Nord-Ouest : 73,58 %

5e-Ouest : 73,39 %

6e- Sud : 72,71 %

7e- Nord : 70,99 %

8e- Littoral : 70,94 %

9e- Extrême nord : 68,87%

10ème- Adamaoua : 68,33%

Des justificatifs et des commentaires plutôt pris avec beaucoup de recul au sein de la communauté éducative nationale. Des enseignants et des parents perçoivent quant à eux cette réussite comme une façon pour le ministère des enseignements secondaires de Madame Nalova Lyonga d'enterrer de la plus belle des manières, toutes les frasques qui ont entaché la phase du déroulement des épreuves.